

## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## Simon Tessier dans la Citière pour Place aux citoyens

La Prairie, 26 août 2021 – Place aux citoyens sera représenté par Simon Tessier dans le district de la Citière aux élections municipales du 7 novembre 2021. Résident de La Prairie depuis 2007, cet ingénieur mécanique, père de trois enfants, est très impliqué dans sa communauté. Passionné de sports, il est notamment entraîneur bénévole pour l'association de hockey de La Prairie et pour l'association de baseball de Candiac.

Préoccupé par la multiplication des développements immobiliers et soucieux de préserver les attraits de La Prairie et la qualité de vie de ses concitoyens, Il s'était présenté aux élections municipales de 2013 comme candidat indépendant. Ce sont essentiellement les mêmes raisons qui le motivent aujourd'hui à faire campagne avec Place aux citoyens.

« J'essaie d'être un leader de changement dans ma vie professionnelle comme dans ma vie personnelle. Je souhaite l'être aussi pour ma ville » affirme Simon Tessier. « Nous avons besoin d'une nouvelle vision du développement à La Prairie. Une vision d'avenir qu'il faut concevoir ensemble, avec les citoyens . » poursuit-il.

« Les connaissances de Simon Tessier dans le domaine des infrastructures, de l'énergie et de l'atténuation des impacts environnementaux viennent compléter les expertises variées des autres candidats de l'équipe. Une équipe solide, engagée et inspirante sur laquelle les citoyens pourront compter » conclut Frédéric Galantai, chef de Place aux citoyens.

L'annonce de la candidature de Simon Tessier fait suite à celle de Michel Bergeron (le Christ-Roi), Sylvie Major (la Clairière), Karine Laroche (Vieux La Prairie), Julie Simoneau (la Magdeleine), Vincent Noël (la Milice), Andrée Gendron (la Bataille) et Denis Girard (la Briqueterie).

- 30 -

## Contacts:

Simon Tessier

Candidat, District de la Citière avec Place aux citoyens Cell : 438-870-7526

simontessier@paclaprairie.ca

Frédéric Galantai

Chef, Place aux citoyens Cell : (514) 944-8183 fgalantai@paclaprairie.ca

**Place aux citoyens** est une formation politique de La Prairie qui veut assainir et moderniser la gouvernance municipale afin que les citoyens retrouvent la place centrale qui leur revient au

sein des institutions démocratiques et qu'ils puissent contribuer à bâtir une ville qui leur ressemble, une ville à dimension humaine où il fait bon vivre.